

## Mitgliederversammlung 24.03.2019 – Berichte 2018

### **Bericht KT Straße/Bahn/Cross**

Am 21.01.2018 fand die Jahrestagung 2017 Straße / Bahn / Cross in der Sportschule Wedau statt. Der Zweck der Jahrestagung soll die Informationsweitergabe an die Radsportvereine, die Information zum Stand des Kompetenzteams, die Hilfe bei Problemlösungen und die Abnahme und Aufarbeitung von Kritikpunkten sein. Eine besondere Aufmerksamkeit sollte in 2018 zur Förderung und Gewinnung der Jugend gelten.

Am 15.02.2018 wurde vom Kompetenzteam Straße/Bahn/Cross erstmalig finanzieller Bedarf für den Haushaltsplan 2018 angemeldet.

Die Arbeitsgruppe Cross traf sich am 24.02.18 in der Sportschule Wedau, ebenfalls eingeladen waren die Veranstalter der Läufe zur Vorbereitung des NRW-Cross-Cup 2018 / 2019.

Die Arbeitsgruppe Radrennveranstaltungen hat im Frühjahr 2018 ihre Aufgaben per Email und Telefonkontakt durchgeführt.

Am 03.03.2018 war die Kommissärs Aus- und Weiterbildung Straße/ Cross. Lehrgangsführung, H. Schiffer, Referenten UCI Kommissäre Alexander Donike, Stefan Rosiejak. Am 05.05.2018 war die Kommissär- Aus- und Weiterbildung MTB. Lehrgangsführung H. Schiffer, Referent UCI Kommissär Jan Schlichenmaier aus Stuttgart.

Die Jahresbesprechung des Kompetenzteam Straße/Bahn/Cross fand am 04.03.2018 in der Sportschule Wedau statt. Im Verlauf der Besprechung wurden u.a. aktuelle Informationen aus allen Arbeitsgruppen vorgestellt und diskutiert. Die Arbeitsgruppe Cross traf sich am 30.06.18 in der Sportschule Wedau, ebenfalls eingeladen waren die Veranstalter der Läufe zur Vorbereitung und Abstimmung des NRW-Cross-Cup 2018 / 2019.

In Anlehnung des NRW Cross Cup fand vom 16.05.2018 – 20.06.2018 erstmalig der Albert – Richter Cup mit 3 Bahnrennen in Köln und ein Bahnrennen in Solingen, insbesondere für die Jugend statt.

Am 08.09. 2018 fand in der Sportschule Wedau eine Besprechung der Arbeitsgruppenkoordinatoren statt. Zur Gewinnung und Förderung der Jugendrennen im Straßenrennsport wurden Vorschläge ausgearbeitet und an den Präsidenten B. Potthoff weitergeleitet.

Die Jahrestagung 2018 Straße / Bahn / Cross fand am 28.10.2018 statt. Schwerpunktthema war die Lizenzklassenreform. Vom Bund Deutscher Radfahrer stellte Herr Dr. Pagels die derzeitige Klasseneinteilung der Männer vor, die sehr komplex und je Klasse an diverse Vorgaben gebunden ist.

Das Kompetenzteam Straße / Bahn / Cross ist in erster Linie Ansprechpartner für Radsportvereine in allen Fragen, die zukünftig den Straßen-, Bahn- und Cross-Sport betreffen. Außerdem dient es zur Förderung der Gemeinschaft, für die Erörterung von Problemen der einzelnen Bereiche und zur Erarbeitung gemeinsamer Lösungsvorschläge. Somit haben wir für die Zukunft die Möglichkeit geschaffen, den Radsport in all seinen Facetten in Nordrhein-Westfalen zielorientiert abzuarbeiten.

Der NRW Cross Cup 2018 / 2019 fand mit 6 Läufen vom 07.10.2018 – 15.12.2018 mit folgenden Teilnehmerzahlen statt: Dorsten: 199 Starter, Radevormwald: 191 Starter, Kendenich: 234 Starter, Kreuzweingarten: 190 Starter, Emsdetten: 137 Starter und Pulheim: 207 Starter

## Mitgliederversammlung 24.03.2019 – Berichte 2018

An folgenden NRW-Landesmeisterschaften hat das Kompetenzteam in 2018 mitgewirkt:

- NRW-Meisterschaft 1er-Straße für alle Klassen am 06.05.2018 in Werne / RSC 79
- NRW- Meisterschaft Einzelzeitfahren am 03.06.2018 in Elsdorf /RRC Günther 1921 e.V. Köln-Longerich
- NRW- Meisterschaft Cross am 24.11.2018 in Euskirchen-Kreuzweingarten – Rheder / TUS
- NRW- Meisterschaft Bahn am 08. – 09. 12.2018 in Kaarst

### ***Beckum, im Februar 2019***

Heinz Nordhoff